Le Billard-club a tenu son assemblée générale

Les champions salués par leurs dirigeants

Les sociétaires du Billardclub divionnais se sont retrouvés dernièrement en assemblée générale. En préambule, le président s'est félicité car le club compte quatre générations de joueurs, âgés de 6 à 77 ans. En outre, dans la mesure où la situation financière de l'association est saine, les tarifs n'augmenteront pas cette année.

Alain Machez a, pour sa part, présenté les équipes qui évoluent dans les divers championnats.

A noter également le renouvellement d'une partie des membres du bureau, avec l'arrivée de Guy Michal et d'Alain Machez.

Le club a ensuite honoré



ses champions de ligue, parmi lesquels Paméla Dussart, Laetitia Gallet, René Hurquin, Vincent Répillet et Julien Delattre, Guillaume Tassart, Guy Michal et Francis Legrand.

Résultats : samedi, la 4A s'est imposée (3 à 1) en recevant la 4B. La 4C s'est inclinée à Lens sur le score de 3

Prochaines rencontres:
demain, la 4C reçoit la 4A;
la 4B reçoit Douai; la 2 se
déplace à Lens. Dimanche,
éliminatoire 3 bandes R1
Frédéric Kazowka à Billy,
Alain Répillet à Douai. Ce
week-end, Laetitia Gallet disputera pour sa part le tournoi féminin à Algrange (Moselle).